

Un Josétois au « Signé Taloché » de Noël

S'il n'est pas fréquent de voir des artistes belges à « Signé Taloché », y voir un Josétois est à marquer d'une pierre blanche, c'est une première.

Olivier Maricoux, qui fait de la magie depuis tout petit, a maintenant 44 ans et vient de fêter ses 30 ans de scène. En 1994, il a créé un numéro de magie comique, « The Magic Theatre », qui allie magie et humour avec la participation d'un spectateur. Le but recherché par l'artiste était de se démarquer des autres magiciens et de faire sa place. Ceux qui le connaissent peuvent attester de sa réussite, mais ils seront surpris par l'émission de « Signé Taloché », car, pour des raisons de timing, ce n'est qu'un extrait de son numéro qu'Olivier présentera. Si, par contre, vous n'avez jamais vu « The Magic Theatre », nous ne vous dévoilerons rien de ce numéro, car vous aurez l'occasion et le plaisir de le voir lors du « Signé Taloché » des 24 et 25 décembre.

Depuis 1994, Olivier Maricoux a eu l'occasion de participer à différents concours in-



Olivier Maricoux et son « Magic Theatre ».

© D.R.

son théâtre dans 9 pays européens, notamment à l'hôtel Ritz de Londres lors du Nouvel An du passage à l'an 2000. En 1994, il a obtenu un 2ème prix en magie comique au championnat de Belgique et a participé à Belgium's got Talent en 2012.

C'est pour l'avoir vu en spectacle au Festival du rire de Rochefort 2016 que Bruno Taloché a décidé de l'engager pour l'émission de Noël, où il sera bien entouré. En effet figurent également au programme, entre autres, Virginie Hock, Jean-Luc Lemoine, Jean-Yves Lafesse, une extraordinaire contorsionniste, ainsi qu'un quatuor de musiciennes allemandes très spéciales ! Ne rater pas l'émission !